

España se despide del Mundial con derrota



23-07-2012.- El conjunto español se ha despedido del Mundial de Fútbol de sordos disputado en Ankara (Turquía) sin haber conseguido una sola victoria. En el partido, cayó derrotada por 2-0 ante la selección de Corea. El juego desplegado contra Corea no fue tan bueno como con Egipto y dos despistes provocaron los goles. El equipo que acumulaba numerosas bajas por lesión aunque afrontó el encuentro con gran voluntad para ganar y poder luchar por el puesto 13º contra Venezuela. No puedo ser. Coreo no demostró mejor juego pero si fue más inteligente a la hora de aprovechar balones sueltos para marcar. Durante el campeonato, España ha estado escaso de gol -tan solo ha marcado un gol en todo el campeonato- aunque en el partido de hoy tuvo varias ocasiones claras que fueron desaprovechadas. Con este resultado se despide en el puesto 15º porque la última será Brasil que no se ha presentado al campeonato. (*Comunicado FEDS*)